
 

野口 

 もう 10 年以上この公民館のホームページ制作に関わって

います。その頃から内容については大きく変わってはおら

ず、 公民館の紹介とサークルの紹介、館報の紹介、それか

ら公民館の行事の紹介が主な内容になります。 

 それが公民館のホームページの使命でもあると考えてお

りますが、いまホームページ委員の人数も増えて、 今迄よ

りも色々なことができると考えています。 

 さらに皆様が興味を持ってご覧頂けるコンテンツを掲載

していけるよう進めてゆきたいと思います。 

 

高橋 

 初めて大野中公民館のホームページに関わってから気づ

いたら 10 年以上が経過していました。 

 今年度は主に「今月の風景」、「ホームページ委員」のペー

ジを担当いたします。 

 

重元 

 2020 年 7 月より、ホームページ編集委員会に参加してい

ます。 

 人と人とが繋がる「大野中公民館」の魅力を、たくさんの

方にお伝えできるよう、これからも取材・作業を続けていき

たいと思います。 

 どうぞよろしくお願いします。 

 

ｉｃｈｉ 

 大野中公民館の壁に貼ってあった手作りのアピールたっ

ぷりのメンバー募集のポスターに捕まりました。 

 年金が収入源となった昭和世代、長年の PC とスマホ使い

で経験を積み過ぎて腱鞘炎から手と腕が思うようには動き

ません。なんとかの時の猫の手くらいになれればうれしいで

す。 

 よろしくお願いいたします。 



 

木村 

 還暦でパソコンを始め、最初はゴミ箱？え？何処にある

の？ パソコンの中にゴミ箱がある！！ びっくりの連続で

した。 ホームページ作りをシニアクラブで覚えて面白さに

はまり、 ドメインを取りワードプレスでサイトを作ったり、

でも もの忘れの加速度が増し、今は呆け伸ばしと思い ホー

ムページつくりに少しだけ関わらせてもらっています。 

 


